

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Setelah penulis mengadakan pembahasan mengenai “Pengaruh Penerapan Akuntansi Pertanggungjawaban Terhadap Kinerja Manajerial pada PT.Kereta Api Indonesia”, maka penulis dalam bab ini akan mencoba menarik suatu kesimpulan dan memberikan saran berdasarkan atas uraian yang telah penulis kemukakan dalam bab sebelumnya.

1. Berdasarkan keseluruhan pemaparan analisis perhitungan statistik pada analisis deskriptif data penelitian, maka dapat diambil kesimpulan bahwa Penerapan Akuntansi Pertanggungjawaban pada PT.Kereta Api Indonesiatermasuk dalam kategori Baik atau memadai.
2. Berdasarkan keseluruhan pemaparan analisis perhitungan statistik pada analisis deskriptif data penelitian, maka dapat diambil kesimpulan bahwa Kinerja Manajerial pada PT.Kereta Api Indonesiatermasuk dalam kategori Baik atau memadai.
3. Berdasarkan keseluruhan pemaparan analisis perhitungan statistik pada uji korelasi, uji koefisien determinasi, dan pengujian hipotesis, maka dapat diambil kesimpulan bahwa Penerapan Akuntansi Pertanggungjawaban memiliki pengaruh yang Signifikan terhadap variabel Kinerja Manajerial dengan persentase

## *BAB V KESIMPULAN DAN SARAN*

pengaruh sebesar 55,58%, sedangkan sisanya sebesar 44,42% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diamati oleh peneliti.

### **5.2 Saran**

Berdasarkan keterbatasan penelitian terdapat beberapa saran yang ingin disampaikan kepada pihak- pihak yang membutuhkan dan para peneliti selanjutnya. Bagi penelitian selanjutnya, disarankan agar menggali lebih dalam teori – teori dari literature lainnya yang dapat mendukung permasalahan yang diteliti.

Pada penelitian ini, populasi yang digunakan hanya pada para manajer perusahaan dan divisi unit lainnya. Untuk itu disarankan pada penelitian selanjutnya dapat menggunakan populasi yang diperkirakan dapat mewakili semua populasi yang ada sehingga hasil penelitiannya lebih dapat diandalkan karena ruang lingkungannya lebih luas.

Untuk penelitian selanjutnya sebaiknya ditambahkan lebih banyak variabel-variabelnya karena masih banyak faktor – faktor yang mempengaruhi hubungan penerapan akuntansi pertanggungjawaban dengan kinerja manajerial.